

pelatihan *parenting* ini berhasil. Adapun keberhasilan dari pelatihan *parenting* ini dapat diklasifikasikan dalam 3 kategori, yaitu a) peserta mendapatkan tambahan wawasan dan pengetahuan tentang pola pendidikan yang akan diterapkan pada anak, b) peserta telah memiliki gambaran mengenai pola pendidikan yang akan diterapkan pada anak, dan c) peserta mengetahui dan memahami tentang apa yang harus mereka lakukan untuk menerapkan pendidikan-pendidikan tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah didapatkan, selanjutnya ada saran yang peneliti anggap penting untuk disampaikan.

Pertama, kepada peneliti selanjutnya, banyak hal yang belum dapat dikatakan sempurna dalam penelitian ini, oleh karenanya perlu adanya penelitian lanjutan dan lebih mendalam agar hasil dari penelitian dapat dijadikan acuan bagi para calon ibu dalam menyiapkan pola pendidikan bagi anak-anaknya. Selain itu diharapkan untuk peneliti selanjutnya agar buku paket pelatihan untuk calon ibu yang telah disusun oleh peneliti ini bisa dijadikan sebagai bahan untuk mengadakan pelatihan dengan subyek penelitian bukan hanya mereka yang telah menikah dan belum mempunyai anak tetapi juga bisa diberikan kepada mereka yang belum menikah ataupun sudah menikah dan mempunyai anak sebab dalam buku paket termuat pendidikan dari kandungan hingga anak dilahirkan.

Kedua, kepada pembaca, jika pembaca menemukan hal yang mungkin kurang berkenan baik terkait dengan isi paket maupun hasil

penelitian, maka itu merupakan murni kesalahan peneliti. Oleh karenanya, kepada anda pembaca budiman alangkah baiknya jika setelah membaca paket hasil penelitian ini kemudian melengkapinya dengan referensi-referensi terkait yang sudah peneliti sediakan pada halaman daftar pustaka sehingga pemahaman yang pembaca inginkan semakin mendalam.

Ketiga, kepada anda terkhusus pembaca dari kaum ibu Hawa sebagaimana yang telah dikatakan sebelumnya, bahwa paket dan hasil penelitian ini bukanlah hal yang dapat mencukupi kebutuhan anda sebagai bekal untuk mempersiapkan pola pendidikan anak-anak anda. Namun meski demikian, jika anda benar-benar mengaplikasikan apa yang tertulis di dalam paket ini maka anda adalah termasuk bagian wanita yang paling berhak untuk berbahagia, karena anda telah berusaha untuk menjadi ibu yang benar-benar bertanggung jawab terhadap pendidikan anak-anak anda.